
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo--------------------------------

-----------------------------------------------------Ata nº 14 -------------------------------------------------------

-----Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, pelas vinte e uma horas, 

reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na sede da junta de 

freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da Assembleia 

de Freguesia:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade----------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata da Assembleia de 28 de junho de dois mil e vinte e quatro. 

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a atividade 

da Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença dos seguintes 

Srs. Deputados, pela bancada do PS: Luís Redinha, Cristina Paixão, Paulo Pimentel, Marta Galante, 

e Filipa Carvalho; pela bancada do CDU: Francisco Malhão; pela bancada do PSD: Acácio Ferreira.  

-----Havendo público presente foi dada a palavra ao sr. Elísio Lapo para um pedido de esclarecimento, 

Referiu que recentemente foi aberta uma vala numa estrada pública, junto à fonte do Casal, a qual ele 

e outras pessoas utilizam para se deslocar aos seus terrenos. Referiu também que à imagem de outras 

obras que “ele” já realizou, nomeadamente um muro que circunda o seu terreno, que foi construído 

na estrada pública, mais uma vez a pessoa em causa realizou uma obra que não está correta, 

referentemente à vala, entende que a junta a devia mandar entulhar, ou ser a própria junta a entulhá-

la, para que o proprietário abra a vala no seu terreno uma vez que só o favorece a ele próprio. 

Respondeu o Sr. Presidente da Junta que não conhece os limites do terreno em causa, e que se devia 

ir ao terreno com os outros usuários e afirmar perante quem abriu a vala, que os limites da estrada 

não eram por onde foi aberta a vala e que retirou cerca de um metro à estrada.  -------------------------

-----Pontos de antes da Ordem do dia. --------------------------------------------------------------------------

-----O Presidente da Mesa permitiu a entrada de uma proposta da bancada do CDU (segue em anexo), 

referente à inclusão de um ponto permanente na Informação Escrita, que referisse qual o ponto de 

situação em que se encontra os trabalhos para a reposição dos Limites de Freguesia. A entrada da 

proposta foi aceite por unanimidade e passou-se à discussão da mesma. Foi aprovado por 

unanimidade a inclusão deste ponto na Informação Escrita. -------------------------------------------------

-----Foi permitida a intervenção dos Srs. Deputados para informações. -----------------------------------

-----Tomou da Palavra o Sr. Deputado Acácio Ferreira para referir o bom trabalho que foi efetuado 

na Beira Rio; questionou a questão dos alcatroamentos nas roturas, referindo que o Casal do Facho 

esta esquecido; questionou como está a situação dos semáforos junto à Farmácia e a construção de 

uma rotunda no Casal São Pedro; qual o ponto de situação das futuras obras na Rua da Igreja e no 

espaço comprado junto ao largo 25 de Abril; questionou a situação do espaço do campo de futebol, 

se está em andamento a aquisição dos terrenos onde está implantado o referido campo; referiu também 

que no espaço junto à quinta, no Casal do Paço, existe um arvoredo e silvas que é uma vergonha e 

caso haja algum incêndio é um caso perigoso.  Respondeu o Sr. Presidente que refente à situação do 

Casal do Facho já falou com os responsáveis da empresa para corrigir esta situação, mas que por 

vezes eles vem sem avisar e os funcionários da junta não os acompanham; referente às obras na Er 

347 não houve avanços e que estão entregues à IP; em relação ao campo de futebol referiu que o Sr. 

Presidente do Município estava na disponibilidade de adquirir os terrenos ficando os responsáveis do 

Grupo em saber quem são os proprietários dos mesmo e se estariam interessados em vender; em 

relação à obra de requalificação da Rua da Igreja e da praça, foi pedida uma alteração do projeto e foi 

entregue ao Sr. Presidente da Câmara; em relação à limpeza dos terrenos, sabe que os proprietários 

já foram notificados para realizar a limpeza após uma queixa na proteção civil.--------------------------



-----Foi apreciada a ata de 28 de junho de dois mil e vinte e quatro, que foi aprovada por unanimidade 

dos elementos que estiveram presentes, na referida Assembleia. -------------------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com a apreciação de uma Informação Escrita sobre a 

Atividade da Junta. O Sr. Presidente da Junta deixou à consideração dos Srs. Deputados qualquer 

esclarecimento que fosse oportuno, havendo um Deputado inscrito para intervir foi dada a palavra ao 

Sr. Deputado da CDU Francisco Malhão para questionar como funciona a manutenção dos 

“velometros” e a possibilidade de fazer uma escolha seletiva dos resíduos nomeadamente as flores 

dos cemitérios, referiu também que a situação do eco-ponto da 17 de setembro estaria mal 

acondicionado, questionou também sobre a Regularização das avaliações dos funcionários, 

questionou qual a finalidade do toutvenan que se encontra junto à ponte das Eiras e na Azenha, referiu 

que em relação ao nível de execução do orçamento as coisas estão a correr muito mal, mais uma vez 

vamos passar o ano com muito dinheiro em banco, qual a razão para isto, não há nada a melhorar na 

freguesia?  O Sr. Presidente da Junta e o Sr. Tesoureiro deram as resposta e esclarecimentos às 

questões colocadas. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto dois, foi proposto a aceitação de discussão neste ponto de um “Contrato Interadministrativo 

de Delegações de Competências na Junta de Freguesia de Figueiró do Campo”, o qual foi aceite por 

unanimidade a sua entrada para discussão. Foi dada a palavra ao Sr. Presidente da junta para justificar 

a razão deste contrato, o qual justificou a necessidade da sua aprovação em reunião de Assembleia de 

Freguesia para que se possa aumentar a verba a receber para a realização do muro, já antes aprovado 

cerca de 13 mil euros e verba essa que passa a rondar os 19 mil euros. Após alguns esclarecimentos 

foi aprovado por unanimidade o referido contrato de Delegação de Competências. ---------------------

-----Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e duas horas e trinta minutos, foi declarada encerrada 

a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, será assinada pelo 

Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------------------------------------------ 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


